

Cerca de 600 personas han participado estos días en la Semana de la Movilidad

Varios talleres escolares, la marcha cicloturista y un mural de tiza han sido algunos de los actos celebrados en Ermua

AINHOA LASUEN

ERMUA. Cerca de 600 personas han participado en la Semana Europea de la Movilidad que se ha desarrollado en Ermua en los últimos días.

Durante una semana, gran parte de la población estudiantil del municipio ha participado en las diferentes actividades, relacionadas principalmente con la bicicleta, que se han llevado a cabo tanto en los centros educativos como en otras instalaciones y las calles del municipio.

Ciento cuarenta y cinco escolares de tercer curso se animaron a participar en los talleres de dibujo y manualidades que se llevaron a cabo en los propios centros educativos de la villa, con la colaboración de la Asociación estudiantil Batu.

115 estudiantes de sexto curso demostraron su habilidad en la bicicleta mediante unos talleres en los que colaboró el Ermuko Txirrindulari Elkarte y la Policía municipal, para tratar de enseñar de una forma divertida y activa el comportamiento que debe tener una persona que circula en bici, ante las señales de tráfico o los diferentes obstáculos que puede encontrarse en una vía, a través de un circuito o yincana instalada en el frontón Aritzmendi.

Además de esta educación vial, la Policía municipal también mostraba cómo colocarse el casco obligatorio y les entregaba una



En torno a medio centenar de personas tomaron la salida en la marcha cicloturista para todas las edades. A. L.

mochila reflectante al finalizar la clase, para poder circular con una mayor seguridad y siendo más visibles por las calles de la localidad.

Por su parte, el alumnado de Eskolabarri, que este año cuenta con cerca de 240 estudiantes, reeditó el programa 'Oinez Eskolara', que se desarrolla cada año con la colaboración de padres y madres del centro y el área municipal de Seguridad Ciudadana, para que todo el alumnado pueda acudir caminando a clase, al menos durante toda la pasada semana.

Por último, el pasado domingo se celebró en la villa la jornada de la Fiesta de la Bicicleta y el Día Sin Coche.

Alrededor de medio centenar de personas de todas las edades



La juventud ermuarra demostró su habilidad sobre la bicicleta. A. L.

se dieron cita en la plaza para recorrer el carril ciclable existente en las calles del municipio en una marcha cicloturista controlada.

Al concluir el recorrido, alrededor de una treintena de jóve-

nes participantes en la marcha ciclista y quienes se encontraban en la plaza Cardena Orbe, pudieron pintar con tiza un mural alusivo a la celebración de esta Semana de la Movilidad en Ermua.

La biblioteca informa sobre el comienzo de su nueva temporada de cuentacuentos

A. LASUEN

ERMUA. El primer sábado de octubre dará comienzo la nueva temporada de cuentacuentos para el público infantil que organiza la biblioteca municipal de Ermua. Esta actividad, que tiene lugar dos sábados al mes en Lobiano Kultur Gunea, pretende acertar el mundo de los cuentos y animar a la lectura desde la transmisión oral y la emoción.

La primera sesión de cada mes es en inglés, 'Story Time', y la última de cada mes en euskera, 'Arratsaldean kontu kontari', y cada una de ellas está dirigida a una franja de edad concreta.

Las sesiones comienzan a las 17.30 horas y la entrada es gratuita, si bien es necesario reservar plaza con antelación, presencialmente en la biblioteca, llamando al teléfono 943 179 212 o por correo electrónico a la dirección 'biblioteca@udalermua.net', indicando nombre, apellidos y edad del participante. Las plazas se asignan por orden de inscripción.

Reservas el lunes anterior

La reserva de plazas para cada sesión comenzará el lunes de la misma semana en la que tenga lugar el cuentacuentos. Como consecuencia de las medidas de prevención del COVID-19 el aforo se ha reducido a 15 escolares y se hace obligatorio el uso de mascarilla.

Las próximas sesiones serán el 2 y 23 de octubre.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
No hay función	
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n	
García y García	19.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*	
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.	
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.	
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.	

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua
EIBAR-BILBAO (Autopista)
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.
BILBAO-EIBAR (Autopista)
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.
EIBAR-VITORIA
Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora. Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.
VITORIA-EIBAR
Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora. Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora
EIBAR-PAMPLONA
Laborables y festivos: 8.30
PAMPLONA-EIBAR
Laborables y festivos: 11.00.
EIBAR-ARRATE
Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR	
Laborables: 15.30.	
Sábados: 14.30	
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30	
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50	
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).	
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.	
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	

EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Barandela (Ziriako Agirre, 4).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).	
EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00: Izpizua (Ibarkurutze kalea, 7).	

DEBA

Roke Etxeberria, el mejor debarra en la VII travesía a nado Flysch Beltza

El bergararra Xabier Labaka y la ordiziarra Naia Sarasola se impusieron en la prueba que une Mutriku y Deba

ANDER SALEGI

DEBA. Deba volvió a ser escenario el sábado de la llegada de la travesía a nado Flysch Beltza que organizada por el Eibar Igerixan Taldea, y que celebraba su séptima edición. La travesía comenzó en el puerto de Mutriku y finalizó en la playa Santiago, un trayecto de aproximadamente 3.000 metros de distancia y contó con una alta participación ya que rondó las doscientas personas.

El primero en completar el recorrido y llegar a la playa de Deba fue el bergarrés Xabier Labaka en un tiempo de 35 minutos y 7 segundos; mientras que los otros dos puestos del podio se decidieron al sprint. En segunda posición cruzó la línea de meta Jon Ulazia, de Zestoa, 26 segundos más tarde que el primer clasificado, y tercero fue el donostiarra Ander Vilariño, dos segundos más tarde que Jon.

En cuanto a la clasificación femenina, la ganadora fue la ordiziarra Naia Sarasola con un tiempo de 37.42. Segunda llegó la eibarrera Miren Galdos con 42.33 y completó el podio Joane Arzalluz, de Lasarte-Oria, con 44.01.

188 participantes finalizaron la prueba, entre ellas hubo representación del municipio de Deba. El primer debarra fue Roke Etxeberria, que necesitó 38 minutos y 37 segundos para completar la travesía, finalizando en decimotercera posición en la gene-



El ganador de la prueba, Xabier Labaka, saliendo del agua.



Roke Etxeberria fue el mejor debarra de la prueba. FOTOS ANDER SALEGI

ral (solamente 3 minutos y 30 segundos más tarde que el primer clasificado). Un buen tiempo para este joven nadador debarra. Telmo Altzibar, de Itziar, logró finalizar la prueba en 50.33; Jon Belda 55.08; Angel Amilleta 1h04.57; y José Luis González 1h13.13

La prueba contó con muchos espectadores a lo largo del recorrido, algunos siguieron la prueba desde el paseo por la costa que une Deba y Mutriku y otros se decantaron por esperar a los nadadores en la escollera de la playa.

Debarren Ahotsa aclara cuestiones respecto a la programación de Euskal Jaia

A.S.

DEBA. El próximo sábado, 25 de septiembre, se celebrará en Deba la Euskal Jaia, para ese día se han programado actos musicales, bailes y una comida popular en el frontón, todo ello respetando las medidas de seguridad establecidas en estos momentos. Ante la programación presentada por el

Ayuntamiento para el día de Euskal Jaia de este año, Debarren Ahotsa quiere aclarar «que el programa presentado no es el que se acordó en la Comisión de cultura, tal como se recoge en el acta de la misma. Que a pesar de que en la comisión celebrada el 6 de septiembre los grupos PNV y DA se posicionaron en contra de la propuesta de Zuhatza de organizar ese día una comida popular en el frontón (mayoría en la votación), el grupo EH Bildu, de forma unilateral, ha autorizado organizar la comida y la ha incluido en el programa. Que aunque la comida no la organice el Ayuntamiento, Zuhatza tiene y dispone de los recursos y del permiso municipal. Y por último, que la decisión del

grupo Debarren Ahotsa fue la de no organizar ningún acto ese día para que no se repitiera lo sucedido en las 'no fiestas' de San Roke».

El grupo Debarren Ahotsa se pregunta «¿Dónde queda la decisión tomada en comisión? ¿De quién es la competencia?».

«Nosotros somos los primeros que queremos volver a las costumbres pre-pandemia, pero tenemos claro que somos los representantes del pueblo y que el Ayuntamiento en estas situaciones debe actuar con prudencia y responsabilidad, y no solo hacer cumplir las medidas preventivas, sino evitar aquellos actos que puedan acarrear consecuencias negativas» comenta Debarren Ahotsa.

ONDARROA

El equipo de remo queda séptimo tras una temporada irregular

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El equipo ondarrutarra de remo se ha clasificado en séptima posición, en una liga irregular en donde únicamente contó con la satisfacción de ganar en Zierbana la XXXVIII Bandera Petronor, en la cuarta regata de la Liga Eusko Label. Santurtzi demostró su superioridad en la Liga siendo un campeón intratable.

El espectáculo del remo ha puesto punto final con las últimas paladas de la Liga Eusko Label, en Portugaleta, última regata de la liga, en el que Ondarroa quedó quinta.

El equipo ondarrutarra ha terminado séptimo con 115 puntos. Ha sido un año especial y muy significativo en la historia del club. De hecho, ganó su primera bandera, la Petronor. Por su parte, Eneko Bilbao ha quedado como quinto mejor patrón de la liga.

Santurtzi ha sido muy superior en la Liga, y el fin de semana volvió a demostrar esa superioridad. Los de Sotera se han hecho con las dos banderas del fin de semana.

El campeón de Liga ha ganado ocho banderas y ha sumado 217 puntos en Liga, catorce más que Hondarribia, segunda.

ERMUA

Ayudas del Ayuntamiento para material escolar

Las subvenciones serán de un máximo de 90 euros por estudiante y las compras habrán de realizarse en comercios de Ermua

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua vuelve a ofrecer ayudas para el consumo de material escolar con el objetivo de «incentivar las compras en los establecimientos locales y aliviar los gastos que se tienen de forma habitual al principio de los cursos académicos».

Las subvenciones serán de un máximo de 90 euros por estudiante, y podrán cubrir gastos de adquisición de ropa, calzado, material deportivo, material escolar (excepto libros de texto), material informático, gafas y lentillas que se realicen en comercios de Ermua entre el 1 de septiembre y el 30 de octubre de 2021.

Como novedad, este año se han previsto cuatro líneas de ayudas, una más que el ejercicio anterior: para los niños y 7 niñas nacidos entre el 1 de enero de 2019 y el 30 de octubre de 2021, los y las estudiantes nacidos entre el 1 de enero de 2005 y el 31 de diciembre de 2018 que estén escolarizados, los y las estudiantes nacidos entre el 1 de enero de 1996 y el 31 de diciembre de 2004 que estén cursando estudios de enseñanzas re-

gladas u ocupacionales, masters o doctorados con una duración parecida al curso escolar y los estudios en centros públicos de educación de personas adultas (EPA). Se excluye la formación complementaria (idiomas, informática a nivel de usuario, carnet de conducir, etc.), y por último para personas estudiantes desempleadas nacidas antes del 1 de enero de 1996 que no perciban prestaciones y estén cursando el mismo tipo de estudios que las personas del bloque anterior.

Para acceder a estas ayudas, es necesario estar empadronado en Ermua de forma ininterrumpida como mínimo desde el 1 de enero de 2021 hasta el 31 de agosto del mismo año. En el caso de los/as niños nacidos en 2021, bastará con que esté empadronado en Ermua en el momento de realizar la solicitud.

Las personas interesadas podrán presentar la solicitud de ayuda a partir del día siguiente de la publicación de las bases en el Boletín Oficial de Bizkaia, que previsiblemente será el 28 de septiembre, y hasta el 5 de diciembre a través de la sede electrónica del Ayuntamiento de Ermua (24/7) o en la oficina Abiapuntu, de lunes a viernes de 08:00 a 15:00 horas. A fin de evitar largas esperas en las instalaciones y agilizar la tramitación a las personas usuarias, se recomienda usar las vías electrónicas.